

Fecha: 25-07-2021  
 Medio: La Estrella de Chiloé  
 Supl.: La Estrella de Chiloé  
 Tipo: Actualidad  
 Título: Chiloé tiene 90 casos activos y llega a 246 muertes por covid

Pág.: 2  
 Cm2: 470,8

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad: 

# Chiloé tiene 90 casos activos y llega a 246 muertes por covid

Las autoridades reiteraron el llamado al autocuidado para continuar a la baja en los contagios de la enfermedad.

César Cárdenas Ruiz  
 crónica@laestrellachiloe.cl

**L**os casos diarios de covid-19 completan casi un mes a la baja en la provincia de Chiloé. No obstante, al margen del actual escenario sanitario, las autoridades del ramo mantienen la cautela y refuerzan diariamente el llamado a la comunidad a mantener las medidas de autocuidado, y a sumarse al proceso de vacunación a quienes aún no lo han hecho por diversos factores.

Nueve comunas de la Región de Los Lagos registraron cambios en el Plan Paso a Paso en las últimas horas. Seis de ellas avanzaron, mientras que en otras tres hubo retrocesos; modificaciones que se comenzaron a vivir durante la madrugada de este sábado.

De acuerdo a lo informado desde la seremiía de salud para Chiloé, la comuna que experimentó alteraciones fue Dalcahue que avanzó a Fase 3, dejando al Archipiélago sin confinamiento por ahora.

## REPORTA

Un fallecido se sumó recientemente en el territorio insular. Se trata de una mujer de 19 años con residencia en la comuna de Chonchi, cuya



LA JOVEN CHONCHINA DE APENAS 19 AÑOS FALLECIÓ EN EL HOSPITAL REGIONAL DE PUERTO MONTT.

defunción se produjo el pasado viernes 16 del mes en curso, en el Hospital de Puerto Montt.

La causa asociada al deceso se atribuye a un shock séptico respiratorio, neumonía por covid-19 y rechazo de injerto renal. La víctima se encontraba con esquema de vacunación completo. Con esto Chiloé llega a 246 muertes por causas relacionadas al nuevo coronavirus.

**“Invitamos a la gente a seguir cuidándonos, a continuar con este proceso exitoso de vacunación”.**

Astrid Bown

Según las cifras de la Autoridad Sanitaria, correspondientes al informe de la jornada de ayer, los internados en la red asistencial provincial eran 25, de los cuales 18 estaban en el Hospital de Castro, 4 en aislamiento en el San Carlos de Ancud, y 3 permanecen en la misma condición en el Comunitario de Achao. Quellón permanece sin hospitalizados al cierre de esta edición.

A ello se agregan 11 casos nuevos de covid-19 para la provincia, llegando a 90 los activos, mientras que el total acumulado desde comenzada la emergencia sanitaria alcanza los 15 mil 778 contagios.

Los casos nuevos se distribuyen en 6 en Castro, 1 en Ancud, 2 en Queilen y otros 2 en Quellón. 750 exámenes de PCR (reacción de polimérica en cadena por sus siglas

en inglés) con un 1,87% de positividad, se realizaron durante el viernes, llegando a 211 mil 31 testeos. Asimismo la cobertura de vacunación con esquema completo ya se posiciona en el 82,2%.

“Invitamos a la comunidad a seguir cuidándose entre todos, a continuar con este proceso exitoso de vacunación, a seguir con las medidas sanitarias de autocuidado”, reafirmó Astrid Bown, jefa del departamento de salud de poblaciones de la Seremi de Salud.

## OCCUPACIÓN

Referente a la situación de la red asistencial, el doctor Jorge Tagle, coordinador de la macro zona sur, destacó que existen hoy por hoy en Los Lagos “176 personas hospitalizadas por covid-19 en los distintos establecimientos de la red público-privada, de

ellos 51 se encuentran en cuidados intensivos, y 44 requieren de ventilación mecánica invasiva. Hoy la red integrada tiene un 10% de disponibilidad de camas UCI, eso quiere decir que de las 129 que tenemos habilitadas en el día de hoy tenemos 13 disponibles”. Agregó que “de los 129 ventiladores mecánicos invasivos de adultos, tenemos un 46% disponibles, es decir 49”.